

# EKSPOS

## Kapolsek Sedong melaksanakan giat Jum'at Curhat, untuk menampung Aspirasi dan Keluhan masyarakat.

Panji Rahitno - [CIREBON.EKSPOS.CO.ID](http://CIREBON.EKSPOS.CO.ID)

Jul 12, 2024 - 13:57



KAB. CIREBON - Kegiatan Jum'at Curhat yang aktif dijalankan secara rutin oleh Polsek Sedong Polresta Cirebon menjadi salah satu upaya Polri untuk mempererat hubungan silaturahmi dengan masyarakat. Seperti yang

dilaksanakan di Blok Nagrak Desa Sedongkidul Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon.

Jum'at (12/07/2024).

Kapolsek Sedong Kopol. Ujang Sarifudin, SH. bersama Kanit Intel Aiptu Rahmat Budiman dan Kanit Binmas Aipda Riswanto sambang ke Dusun 3 Blok Nagrak Desa Sedongkidul silaturahmi dengan maksud jemput bola menampung Aspirasi dan Keluhan serta Sharing untuk bersama-sama mencari solusi tentang problem atau masalah-masalah yang ada di lingkungan masyarakat Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon tentang Kamtibmas.

Program Jumat Curhat yang aktif dijalankan Polsek Sedong dan jajaran adalah salah satu upaya Polri untuk mempererat hubungan silaturahmi dengan masyarakat, Yang diharapkan dengan adanya komunikasi dalam kegiatan Jum'at Curhat akan terjalin hubungan yang baik antara Polri dan kemasyarakatan serta mampu menyerap aspirasi dan menekan potensi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sedong. Dan kegiatan tersebut dilakukan di warung Sdr. Wanto yang dihadiri oleh Ustadz. Maman tokoh Ulama, Bpk. Kusmadi tokoh masyarakat, Sdr. Isma'il tokoh pemuda, serta para pemuda Blok Nagrak.

Dalam kegiatan Jum'at Curhat dibahas permasalahan yang sedang viral seperti Judi online yang lagi marak di kalangan orang dewasa dan anak-anak, masalah miras dan obat-obatan terlarang.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K, SH. MH. melalui Kapolsek Sedong Kopol. Ujang Sarifudin, SH. mengatakan cara terbaik mendekati diri kemasyarakatan Polri harus jembut bola dengan mendatangi langsung warga silaturahmi dan menampung keluhan masyarakat dengan program Jum'at Curhat ini dengan menampung aspirasi dan problem solving.